

Iglesia de San Martín



Se trata de una de las Iglesias más emblemáticas de Cuéllar. De puro estilo mudéjar, construida en el siglo XII, con mampostería y sillarejo, reservando el ladrillo para el ábside y la portada. En la actualidad es la sede del "Centro de Interpretación del Arte Mudéjar".

Lugar ideal para entender el porqué de este estilo, un estilo nacido como resultado, simplemente, de poner en uso en la construcción aquellos materiales más accesibles en el lugar, aquellos capaces de permitir construcciones prácticas con el uso de lo autóctono.

En su exterior se encuentra una necrópolis medieval de tumbas antropomorfas hechas con ladrillo. Estas tumbas, al igual que la iglesia, son mudéjares y corresponde al siglo XII.

Datos Históricos

Arquitectura: Arquitectura Religiosa

Construcción: Iglesia

Estilos predominantes: Mudéjar

Periodo Histórico: Edad Media

Dirección

Calle Palacio, 40. Cuéllar. 40200 Segovia.

Más Información

Oficina de Turismo de Cuéllar

Dirección:

Plaza del Castillo. Cuéllar. 40200 Segovia.

Teléfono: 921 142 203 / 921 140 014 / 621 195 820

Email: turismo@aytocuellar.es

Página Web: <http://www.cuellar.es>

Oficina de Turismo Provincial de Segovia

Dirección:

Calle San Francisco, 32. Segovia. Segovia.

Teléfono: 921 466 070

Email: info@prodestursegovia.es

Página Web: <http://www.segoviaturismo.es>

Horarios y tarifas

Observaciones: Consultar en la oficina de turismo. Teléfono: 921 142203.

Este portal no se hace responsable de los posibles cambios en los horarios y tarifas reflejados